

# *Oficializa México aranceles a productos de Estados Unidos*

---



Ciudad México, 5 jun (RHC) México oficializó la imposición de aranceles a Estados Unidos, según un amplio listado que la Secretaría de Economía publicó en el Diario Oficial de la Federación.

Los gravámenes van del 15 al 25 por ciento, y afectarán importaciones desde Estados Unidos de productos de acero y bienes agrícolas, en respuesta a los aranceles que la administración de Donald Trump impuso desde el primero de junio.

Las importaciones de piernas, paletas y otros tipos de carne de cerdo, manzanas, arándanos y papas estadounidenses tendrán un impuesto del 20 por ciento, que puede llegar al 25 en algunos tipos de quesos y whisky.

También fijó aranceles de 15 y 25 por ciento a productos de acero como placas, láminas, chapas, varillas, tubos y alambón.

Los aranceles al acero y al aluminio decretados por Washington también afectan a Canadá y a la Unión Europea.

La entrada en vigor de los aranceles estadounidenses a la importación del acero y el aluminio mantiene la incertidumbre sobre la cotización de las monedas, las bolsas y el petróleo.

El dólar canadiense y el peso mexicano – que caía hoy a su nivel más bajo desde febrero de 2017- encabezaban en esta jornada las pérdidas contra la moneda estadounidense.

Mientras, inversores alertaban sobre la volatilidad de los costos del barril de crudo ante el enfrentamiento de Washington con sus principales socios comerciales.

Durante esta jornada México anunció aranceles del 20 por ciento a la carne de pierna y paleta de cerdo procedente de Estados Unidos y en respuesta al gravamen dispuesto por la administración Trump de aplicar un 25 por ciento al acero y 10 al aluminio.

La víspera, desde la capital mexicana se hizo pública la presentación de una denuncia contra Estados Unidos ante la Organización Mundial del Comercio (OMC) y en adición a lo que ya hiciera durante la pasada semana el ejecutivo canadiense.

Canadá, mayor exportador de acero y aluminio a su vecino, aplicará contratarifas desde un 25 y hasta un 10 por ciento sobre metales, productos agrícolas y otros productos valorados en cerca de 12 800 millones de dólares, a partir julio próximo, según anunció recientemente. Por su parte, las bolsas europeas abrieron a la baja impactadas también por este suceso.

Dentro de las agrupaciones de ese continente que se pronuncian en contra de los aranceles se encuentra la Asociación Europea de Fabricantes de Automóviles (ACEA, por sus siglas en inglés).

El presidente de dicha organización, Carlos Tavares, declaró hoy en rueda de prensa celebrada en Bruselas que el impacto de los aranceles a las importaciones europeas es “potencialmente grande” y sostuvo, además, que el sector automotor se encuentra en un momento muy crítico.

Tavares agregó que las “barreras arancelarias”, además de generar más desconcierto en el mercado, serán perjudiciales para los exportadores y los consumidores.

Remarcó, igualmente, que los vehículos construidos en Europa no entrañan un riesgo para la seguridad estadounidense, pretexto esgrimido el presidente estadounidense Donald Trump para implementar las medidas.

Expertos advierten que las disposiciones de Estados Unidos en materia comercial afectarán principalmente a México, Canadá y a la Unión Europea, que se han pronunciado ya en contra de esta política anunciando sus propios aranceles contra Estados Unidos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163895-oficializa-mexico-aranceles-a-productos-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**